

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur peneliti panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, atas rahmat-Nya peneliti dapat menyelesaikan penelitian ini. Ketika peneliti menyadari bahwa masih banyak kekurangan dan kesulitan serta hambatan untuk melakukan pekerjaan ini karena keterbatasan pengetahuan peneliti, namun dengan keinginan dan semangat yang kuat tidak pernah pudar dan serius, penelitian ini dapat dilaksanakan dengan baik. Untuk Ayah dan ibuku yang tersayang, terima kasih atas segala doa, semangat, kasih sayang dan kesabaran yang sungguh luar biasa dan terima kasih atas moril dan materil serta terima kasih kepada teman-teman HI 2019 yang selalu mengikuti keluhan penelitian ini dan selalu memberikan dukungan dan semangat yang berkontribusi dalam penelitian ini. Peneliti memahami bahwa peneliti tidak dapat menyelesaikan karya ini tanpa bantuan dari pihak-pihak yang mendoakan, mendukung, membantu dan menyemangati. Oleh karena itu peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. **Yth. Ibu Assoc. Prof. Dr. Lilis Puspitawati, S.E., M.Si., Ak. CA.** Sebagai Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Komputer Indonesia yang telah memberikan restu dalam penyusunan skripsi ini sehingga dapat meraih gelar sarjana dalam Program Studi Ilmu Hubungan Internasional UNIKOM.
2. **Yth. Ibu Dr. Dewi Triwahyuni, S.IP, M.Si,** sebagai Ketua Program Studi Ilmu Hubungan Internasional, Saya sangat berterimakasih kepada beliau telah memberi banyak kebaikan serta support yang beliau berikan kepada saya

selama di Unikom ini beliau adalah orangtua selama di kampus saya yang sangat baik, sayang dan mendidik kepada saya banyak pelajaran hidup yg saya ambil dari beliau dan bagi saya beliau adalah orangtua kedua saya saat saya di kampus. Bahagia, sehat, dan berkah semoga mengiringi hidup beliau dan keluarganya. Amin.

3. **Yth. Bapak Andrias Darmayadi S.IP, M.Si.,Ph.D.** Sebagai Direktur Kemahasiswaan UNIKOM, sebagai Dosen Ilmu Hubungan Internasional sekaligus sebagai Dosen Wali Kami. Saya berterimakasih kepada beliau, telah memberikan ilmu pengetahuan, pengalaman, dan motivasi yang sering diberikan oleh beliau, baik itu dalam kelas atau diluar kelas. Cara mengajar yang kerap di selingi senda gurau, membuat suasana kelas yang dibangun menjadi unik sehingga penyampaian materi yang diberikan beliau dengan mudah diterima.
4. **Yth. Ibu Prof. Dr. Hj. Aelina Surya, Dra.** Sebagai Dosen Ilmu Hubungan Internasional dan juga Beliau merupakan Guru Besar Ilmu Hubungan Internasional. Saya berterimakasih kepada beliau karena telah memberikan ilmu-ilmu yang sangat bermanfaat. Beliau kerap menceritakan pengalaman-pengalaman yang sangat luar biasa sehingga sangat memotivasi saya untuk lebih serius dalam melakukan suatu hal termasuk dalam menyelesaikan penelitian ini.
5. **Yth. Ibu Henike Primawanti, S. IP, M.I.PoL** sebagai Dosen Ilmu Hubungan Internasional dan sebagai Dosen Pembimbing Beliau memberikan arahan, bimbingan, dan bantuan supaya saya dapat merampungkan tugas ini. Saya berterimakasih kepada beliau atas ilmu-ilmu dan cerita dari pengalaman-

pengalaman beliau yang sangat luar biasa. Ditengah kesibukan beliau selalu bersedia membantu ketika peneliti sedang mengalami kendala akademik. Cara mengajar dan membimbing beliau sangat positif membuat suasana belajar yang damai dan tenang. Semoga beliau sehat, damai dan awet muda selalu..

6. **Yth. Ibu Sylvia Octa Putri, S.IP, M.I.PoL** sebagai Dosen Ilmu Hubungan Internasional dimana beliau telah memberikan banyak ilmu-ilmu dan pengalaman-pengalaman beliau yang sangat luar biasa. Cara mengajar dan beliau yang lembut dan sabar membuat suasana belajar yang damai dan tenang. Semoga beliau selalu Bahagia, sehat, dan menjalini hidup yang selalu diberkahi.
7. **Yth. Tete Dwi Endah Susanti, S.E**, sebagai sekretariat Prodi Ilmu Hubungan Internasional. Saya berterimakasih kepada Tete Dwi atau Teh Uwi cantik yang selalu membantu peneliti dalam mengurus administrasi akademik maupun non-akademik selama perkuliahan berlangsung.

Rasa syukur tulus, ikhlas, dan terima kasih mendalam kepada seluruh pihak diatas dan apabila ada yang tidak disebutkan, mohon maaf jika penelitian ini masih jauh dari kata sempurna, saya hanya bisa berharap penelitian ini bisa bermanfaat khususnya bagi saya sendiri dan umumnya bagi pembaca. Bagi para pihak yang telah membantu dalam penulisan penelitian ini semoga segala kebaikannya mendapatkan balasan berlimpah dari Tuhan Yang Maha Esa,

Bandung, September 2023

Nur Sakina